



Gemeindeverwaltung Schüpfen
Dorfstrasse 17
Postfach 119
3054 Schüpfen
T 031 879 70 80
patrik.schenk@schuepfen.ch
www.schuepfen.ch

1.950

An die
Schüpfenerinnen und Schüpfener

Schüpfen, 3. Dezember 2020

Coronavirus – aktuelle Massnahmen der Einwohnergemeinde Schüpfen

Liebe Schüpfenerinnen und Schüpfener

Aufgrund der aktuellen Lage und unter der Berücksichtigung der Vorgaben von Bund und Kanton hat der Gemeinderat Schüpfen die folgenden Massnahmen beschlossen:

- Der Schalterbetrieb der Gemeindeverwaltung Schüpfen bleibt eingeschränkt. Die Öffnungszeiten sind seit dem 26. Oktober 2020 wie folgt:

Montag:	14.00 – 18.00 Uhr
Dienstag:	08.00 – 12.00 Uhr
Mittwoch:	geschlossen (Telefon bedient am Vormittag)
Donnerstag:	08.00 – 12.00 Uhr
Freitag:	08.00 – 13.00 Uhr

Die Bevölkerung wird weiterhin gebeten, die Geschäfte nach Möglichkeit per Telefon oder E-Mail zu erledigen und die persönlichen Kontakte soweit als möglich zu reduzieren. Das Betreten der Gemeindeverwaltung ist nur mit Maske erlaubt.

- Die geplanten Sitzungen und Besprechungen der Behörden werden durchgeführt. Dabei werden die persönlichen Kontakte auf ein Minimum reduziert, z. B. durch den Einsatz von Telefon- / Videokonferenzen oder durch die strikte Einhaltung der persönlichen Abstände dank grossflächiger Räume.
- Die von der Einwohnergemeinde angesetzten öffentlichen Anlässe bis Ende Jahr sind abgesagt.
- Der Betrieb der Schule Schüpfen ist gewährleistet und richtet sich nach den übergeordneten Vorgaben. Die Eltern werden bei Änderungen so früh als möglich informiert. Für die Flexibilität der Schülerinnen und Schüler, der Eltern und der Lehrerschaft danken wir bestens.
- Wettkampfspiele und Trainingsbetrieb von Mannschaftssportarten und Einzelsportarten sind seit dem 24. Oktober bis vorerst am 10. Januar 2021 untersagt. Die Sporthalle und die Schulräume werden in dieser Zeit geschlossen und stehen ausschliesslich für den Schulbetrieb zur Verfügung. Weitere bzw. länger andauernde Einschränkungen aufgrund übergeordneter Vorgaben bleiben vorbehalten.
- In den öffentlich zugänglichen Innenräumen der Gemeindeverwaltung, der Sporthalle und in der Bibliothek gilt bis vorerst zum 31. Januar 2020 eine Maskentragspflicht.

Der Gemeinderat verfolgt die weitere Entwicklung der Massnahmen rund um das Coronavirus aktiv. Über die Verschärfung oder die Lockerung von Massnahmen wird die Bevölkerung regelmässig informiert.

Bei Fragen und für ergänzende Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Einwohnergemeinde Schüpfen

Gemeinderat


Pierre-André Pittet
Gemeindepräsident


Patrik Schenck
Gemeindeschreiber